



Neue Ausstellung im Visiodrom: „Vincent van Gogh – Sehnsucht“

Eine Reise durch die Welt eines Künstlers, der das Schöne im Einfachen fand.

Die Ausstellung „Vincent van Gogh – Sehnsucht“ entführt die Besucher in das kurze, aber intensive Leben des niederländischen Malers Vincent van Gogh (1853–1890). Es ist eine Reise durch seine außergewöhnliche Farbwelt und künstlerische Entwicklung. Gelb mit Gelb und Gelb in Gelb – für Vincent van Gogh war jede einzelne Farbe mehr als Emotion und Empfindung. Er sah Farben als Ausdruck von Leben und Sehnsucht.

Die Ausstellung – ein Spaziergang durch Vincents Leben

Von seinen frühen Jahren in den Niederlanden über die prägenden Eindrücke seiner Pariser Zeit bis hin zu seiner endgültigen künstlerischen Entfaltung in Arles, St.-Rémy und Auvers – die Ausstellung führt die Besucher durch alle wichtigen Stationen seines Lebens. Es gibt viel zu entdecken: Nehmen Sie Platz in der „Caféterrasse am Abend“ und erleben Sie dieses Meisterwerk aus einer ganz neuen Perspektive. Bei „Vincent und ich“ begegnen Sie all seinen berühmten Selbstporträts in einem Raum und werden durch eine beeindruckende Inszenierung selbst zu Vincent van Gogh. Weitere interessante Hintergrundinformationen machen auch „Kunstlaien“ zu einem echten Van Gogh-Fan.

Dabei betrachtet die Ausstellung auch den Weg von Van Goghs Werk nach seinem Tod. Vincents Schwägerin, Johanna van Gogh-Bonger erbt 1891 circa 500 Gemälde und etwa 400 Zeichnungen von unbekanntem Wert. 1987 sind Van Goghs Sonnenblumen mit 95,2 Millionen Dollar, das teuerste Gemälde aller Zeiten. Was musste dafür in den knapp 100 Jahren passieren?

visiodrom GmbH

Firmensitz: Friedrich-Ebert-Str. 130 . 42117 Wuppertal . Eventlocation im Gaskessel Wuppertal: Mohrenstraße 3 . 42289 Wuppertal

www.visiodrom.de . T +49 202 430 486-70 . F +49 202 430 486-79 . info@visiodrom.de

Geschäftsführer: Thomas Drescher . Dirk Emde . Registergericht: Wuppertal HRB 28972



Die immersive 360-Grad-Show – Kunst zum Eintauchen

Neben der klassischen Ausstellung erwartet die Besucher auch wieder ein einzigartiges visuelles Erlebnis auf Europas größter 360°-Leinwand. Vincent van Gogh hat die Welt in Farben erklärt. Seine Werke, die über 30 verschiedene Gelbtöne enthalten können, offenbaren seine Sehnsucht und Leidenschaft. Vincent van Goghs Farbwelt ist ideal für eine immersive Erzählung. Die neue Show erweckt Werke wie die „Sternennacht“, „Sonnenblumen“, „Terrasse von Arles“ und viele andere Meisterwerke in monumentalen Projektionen zum Leben und lässt sie bei diesem immersiven Spektakel zu einem Universum intensiver Farben verschmelzen. Die leuchtenden Farben, die bewegenden Bilder und die stimmungsvolle Musik entführen die Zuschauer vollkommen in Van Goghs Welt.

Das erwartet die Besucher:

- Immersive Projektionsshow auf Europas größter 360°-Leinwand
- Show, die in elf traumhaften Sequenzen durch Van Goghs Leben und Werk führt
- Informative Ausstellung mit interessanten Einblicken
- Über 100 Meisterwerke in Originalgröße
- Nachbauten der Gemälde
- Einmalige Kulisse des Industriedenkmals Wuppertaler Gaskessel
- Besuch auf dem Skywalk in 70 Meter Höhe

Ticketpreise und Öffnungszeiten unter:

www.visiodrom.de